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&lt;p&gt;Bet9 Ajuda do cassino de praia de Copacabana.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As duas propostas foram apresentadas ao conselho executivo do empreendi

mento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A maior parte dos &#127820;  problemas foram discutidos durante a sess&

#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Conselho aprovou o projeto em abril de 2010, em uma resolu&#231;&#227

;o de 9â��0.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Segundo a &#127820;  pr&#243;pria secret&#225;ria, as duas propostas ha

viam sido elaboradas em duas diferentes semanas, j&#225; quando o projeto tinha 

sido inaugurado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O projeto &#127820;  tinha como objetivo a amplia&#231;&#227;o das prai

as de Copacabana, o que n&#227;o foi entendido pelos moradores.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Como resultado, em meados de &#127820;  2011, a administra&#231;&#227;o

 do empreendimento acabou sendo dividida entre as empresas, passando a ser&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;denominada Conselho Municipal de Esportes, composto por &#127820;  cinc

o diretores.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;J&#225; o governo acabou por definir o Governo Municipal de Esportes pa

ra receber o valor necess&#225;rio para iniciar a &#127820;  constru&#231;&#227;

o do projeto.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O conselho tinha 14 pontos de contato, todos representados em um oficia

l e com autoridade legal em suas &#127820;  respectivas comunidades, sendo a &#2

50;nica forma de acesso permitido aos moradores.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Conselho de Coordena&#231;&#227;o Econ&#244;mica foi criado como um &

#243;rg&#227;o &#127820;  colegiado que se reunia a partir de uma elei&#231;&#22

7;o realizada no dia 5 de junho de 2010, sendo eleito de &#127820;  forma a refl

etir a vontade e a capacidade dos moradoresda comunidade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Atrav&#233;s do Projeto de Revitaliza&#231;&#227;o, o Conselho Municipa

l de Esportes &#127820;  recebeu os seguintes poderes: O Conselho de Co-operador

es Independentes foi composto de quatro empresas: a empresa que administra os cl

ubes; &#127820;  a consultoria privada; a sociedade jur&#237;dica de consultoria

; e a companhia de neg&#243;cios de turismo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O projeto prev&#234; a exist&#234;ncia de &#127820;  cinco empresas de 

servi&#231;os esportivos para toda a cidade (cada uma respons&#225;vel pela part) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 116 Td (icipa&#231;&#227;o dos moradores).&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;Al&#233;m disso, prev&#234; a cria&#231;&#227;o &#127820;  de duas empr

esas de turismo para fins especiais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Esses dois servi&#231;os seriam respons&#225;veis por colocar o trabalh

o de adapta&#231;&#227;o social, financeiro &#127820;  e pessoal do clube de&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;lazer em outro n&#237;vel de efici&#234;ncia ambiental, mantendo, para 

manuten&#231;&#227;o e seguran&#231;a da infraestrutura do est&#225;dio, &#12782

0;  as normas e as normas dos clubes esportivos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A entidade tamb&#233;m incluir&#225; a Sociedade Desportiva Ol&#237;mpi

ca do Gado, do qual s&#227;o &#127820;  mantidas associa&#231;&#245;es de morado

res e empresas que atuam no projeto.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A associa&#231;&#227;o, organizadora e financiadora tem permiss&#227;o 

para inscrever e criar &#127820;  as federa&#231;&#245;es existentes em {k0} ass

ocia&#231;&#227;o de esportes para participar nos Jogos Ol&#237;mpicos Rio 2016,

 al&#233;m de oferecer cotas espec&#237;ficas &#127820;  para os associados que 

n&#227;o se candidatam a nenhuma das associa&#231;&#245;es.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Cons&#243;rcio dos Jogos da Cidade de Niter&#243;i, &#233; uma &#1278

20;  sociedade&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;n&#227;o governamental constitu&#237;da com um conjunto t&#233;cnico-ad

ministrativo formado por profissionais da &#225;rea de esportes, al&#233;m de me

mbros do Governo do &#127820;  Estado do Rio de Janeiro (GRJ), do IERJ, do Prefe

itura do Rio de Janeiro (RERJ), do Conselho Diretor do CERJ, &#127820;  e os de 

outras associa&#231;&#245;es que se engajam na realiza&#231;&#227;o dos Jogos Ol

&#237;mpicos Rio 2016.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A estrutura administrativa do Cons&#243;rcio dos &#127820;  Jogos da Ci

dade de Niter&#243;i, que teve {k0} origem estabelecida em 2009, mant&#233;m a r

esponsabilidade por sediar os Jogos da &#127820;  Cidade de Niter&#243;i.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Em 2011, a administra&#231;&#227;o do CERJ, j&#225; sem fins lucrativos

 como a Associa&#231;&#227;o de Esportes no&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Estado do Rio &#127820;  de Janeiro, assumiu as a&#231;&#245;es de gest

&#227;o de alguns dos principais eventos esportivos do clube.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entre 2012 e 2013, em raz&#227;o &#127820;  da contrata&#231;&#227;o da

s novas empresas de consultoria, os Jogos da Cidade de Niter&#243;i movimentaram

 mais de 1,3 milh&#227;o de reais &#127820;  ao longo dos &#250;ltimos anos.&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;A gest&#227;o dos Jogos em 2012 contabilizou aproximadamente 20 milh&#2

45;es de reais, uma taxa que pode &#127820;  ser comparada a um aumento de 3% em

 rela&#231;&#227;o a 2012, tendo contribu&#237;do para uma arrecada&#231;&#227;o

 de cerca de 4,9 &#127820;  milh&#245;es de reais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2013, a administra&#231;&#227;o do CERJ passou a controlar o n&#250;

mero de&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;associados ao clube e, em outubro de &#127820;  2013, a Federa&#231;&#2

27;o Fluminense de Futebol anunciou que as novas empresas ser&#227;o incorporada

s ao CECERJ.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 28 de junho de 2011, &#127820;  o presidente da Liga de Desportos, C

elso Amorim, indicou a fus&#227;o dos oito primeiros Jogos, que seriam realizado

s em dois &#127820;  anos entre 2011 e 2012.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Inicialmente planejado para acontecer em janeiro de 2012, a organiza&#2

31;&#227;o decidiu por adiar at&#233; 23 de &#127820;  novembro de 2012 na cidad

e de Niter&#243;i para a realiza&#231;&#227;o desse evento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Assim, a mudan&#231;a foi oficializada em 24 de mar&#231;o &#127820;  d

e 2012.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em maio do mesmo ano, a Associa&#231;&#227;o dos&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Atletas Ol&#237;mpicos sediada na cidade recebeu uma proposta de organi

za&#231;&#227;o dos Jogos &#127820;  da Cidade de Niter&#243;i, e de que a Assoc

ia&#231;&#227;o dos Atletas Profissionais da Cidade de Niter&#243;i (APA), que j

&#225; estava &#127820;  na organiza&#231;&#227;o dos Jogos da Cidade de Niter&#

243;i, assumiria os Jogos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tamb&#233;m foi anunciado o afastamento de Marcelo Crivella do conselho

 &#127820;  do CAMERJ ap&#243;s seis anos de ter sido vice-presidente de entidad

e, enquanto Celso Amorim era secret&#225;rio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com a elei&#231;&#227;o do &#250;ltimo &#127820;  presidente eleito pel

oERJ, em 2012, o Comit&#234; Organizador da Olimp&#237;ada da Cidade de Niter&#2

43;i foi deixado de existir, sendo substitu&#237;do &#127820;  por um novo vice-

presidente, Luiz Felipe&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Pez&#227;o, que foi recebido pelo Comit&#234; Organizador de 2012, Edua

rdo Campos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com as elei&#231;&#245;es do Comit&#234; &#127820;  Organizador da Olim

p&#237;ada da Cidade de Niter&#243;i em 2013, o vice-presidente foi Marcelo Criv

ella, eleito como presidente, tendo recebido cerca &#127820;  de 400 mil votos c

ontra 80 mil do Comit&#234; Organizador de 2012, sendo eleito com 80,6% dos&lt;/

p&gt;
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